

1.

Si Dieu était une couleur, il serait bleu parce que pour moi, quand je l'imagine il est dans le ciel et comme le ciel est bleu, je l'imagine bleu

Si Dieu était une profession, il serait psychologue parce qu'il écoute toujours tout le monde et il donne des conseils

Si Dieu était un objet, il serait une lampe parce que, dans mon esprit, je l'imagine avec un halo lumineux autour de lui

Si Dieu était un animal, il serait un paresseux parce que je le vois parler lentement et il serait calme et posé

Si Dieu était un lieu, il serait un parc parce que le parc regroupe la nature et les gens et je le vois bien proche de la nature et proche des hommes, car je le vois bien social avec les autres, vouloir leur parler et tout

2.

Si Dieu était une couleur, il serait mauve puisque le mauve, c'est un dégradé de couleur et donc une catégorie de plusieurs personnes (comme le ciel au lever ou coucher du soleil)

Si Dieu était une couleur, il serait bleu, car le bleu fait penser à la couleur de la mer, l'océan et comme plusieurs personnes disent que c'est lui le créateur, on peut le rapporter à cette couleur

Si Dieu était une couleur, il serait du jaune puisqu'on dit que c'est lui seul la lumière et quand on n'est pas sur le bon chemin, c'est lui qui nous guide vers la lumière afin d'être protégé

Si Dieu était une couleur, il serait blanc parce qu'il nous apporte la sérénité, le bien-être, la protection, bienveillance et tout un tas d'adjectifs positifs

Si Dieu était une couleur, il serait un mélange, c'est-à-dire une touche de chaque couleur, car ensemble elles ne forment qu'une fois qu'elles sont réunies

3.

Si Dieu était une couleur, il serait le orange, car je trouve que c'est une couleur puissante. Elle est entre le jaune et le rouge qui exprime la lumière et le rouge qui exprime la puissance. Voilà pourquoi j'ai choisi la couleur intermédiaire parce que Dieu est lumineux et puissant.

Si Dieu était un animal, je dirais un dauphin, car il est intelligent, gracieux et gentil

Si Dieu était un sentiment, je dirais qu'il est l'apaisement, car grâce à lui, on apprend à aimer son prochain et à ne pas avoir de rancœur envers qui que ce soit, ce qui provoque l'apaisement voire même de la sérénité envers nous-mêmes.

Si Dieu était une fleur, je dirais qu'il serait marguerite, car ce sont les premières fleurs qui repoussent après l'hiver et quand on la voit ou qu'on parle d'en avoir vu une, on est content comme quand on parle de Dieu

Si Dieu était l'odeur d'une bougie, je dirais qu'il serait une bougie fruit des bois et cannelle, car c'est une odeur qui rassure et qui provoque un bien-être.

4.

Personnellement si Dieu était une couleur, il serait blanc, même si certaines personnes pensent que le blanc n'est pas une couleur. Pourquoi Dieu serait la couleur blanche ? parce que cette couleur me fait toujours penser au Dimanche, le jour du Seigneur, le jour où j'allais à l'église, où j'allais au catéchisme, où j'ai fait toutes mes communions/confirmation. C'est aussi, en général, un jour assez important pour moi, car c'est le dimanche où je vois toute ma famille. Donc c'est un jour sacré, où Dieu est avec nous, nous mangeons, nous vivons... Il me fait penser à la couleur blanche aussi parce que, quand j'imagine dieu, je l'imagine entouré d'une puissante lumière très blanche, très aveuglante. Pour finir, car aussi la couleur blanche est le signe de paix, de sérénité,, d'apaisement, de bien-être, ce que l'on ressent lorsque l'on est près de Dieu.

5.

Si Dieu était une couleur, il serait une couleur inconnue. Dieu ne peut premièrement pas être une couleur : Dieu a créé cette couleur. Il a créé les anges de lumière éblouissante, les humains d'argile de différentes couleurs. La couleur vient de Dieu. Il peut faire ce qu'il veut de cette couleur : la retirer comme en créer de nouvelles. Je dis que Dieu serait une couleur inconnue, car nous ne savons pas la couleur de Dieu, son état. D'apparence, Dieu est inconnu pour nous. Nous disons tous que le rouge est l'enfer et le bleu et blanc, le paradis, la bonté, mais cela est peut-être faux. Le paradis ou l'enfer peuvent être d'une couleur inconnue que nous ne connaissons pas. L'humain a choisi cette couleur de bleu et blanc, car on trouve cette couleur douce et vertueuse, pas comme le rouge qui fait nous frapper direct. Le Diable est créé de feu, donc est représenté en rouge, mais qui nous dit que le feu de l'enfer est le même ? que l'intensité du feu en enfer n'est pas indescriptible ? elle est beaucoup plus forte que sur terre, donc peut être d'une couleur inconnue.

6.

Si Dieu était une couleur, il serait de la même couleur que l'eau qui sort du robinet, car pour moi, personne ne peut le voir réellement. On peut voir son impact sur la vie, comme l'eau du robinet, on ne voit pas sa couleur. On voit la réflexion des couleurs derrière le jet, ainsi que la déformation causée par le jet.

Si Dieu était un vélo, il serait le premier vélo du passionné de cyclisme, car chaque cycliste a un vélo dans sa mémoire et son cœur, et ce vélo, c'est celui qui lui a donné cette passion, celui avec lequel, il a découvert les joies de la liberté. Comme Dieu nous fait découvrir la religion et nous offre la liberté. Si Dieu était une fleur, il serait la paquerette, car la paquerette est une fleur qui pousse dans tous les jardins et que tout le monde apprécie au moins un petit peu. Comme Dieu qui peut pousser partout et fait partie du cœur de chacun.

Si Dieu était une planète, il serait la terre, car elle est la seule planète qui porte autant de vie, la seule qui possède un climat et une atmosphère adaptée, tout comme Dieu qui est le seul dieu qui nous permet d'exister.

Si Dieu était un sport, il serait la natation, car la natation est un sport donné à tout le monde avec un petit peu de pratique, comme Dieu qui est accessible à tout le monde à condition de s'ouvrir un petit peu à lui.

7.

Si Dieu était une couleur, il serait le jaune parce que le jaune représente la lumière. Dieu éblouit. Il représente le soleil jaune qui réchauffe et qui est à l'origine de toutes vies.

Si Dieu était une profession, il serait un conseiller d'orientation parce qu'il nous guide tout au long de notre vie, et est là lorsque nous sommes égarés sur le chemin de notre destinée.

Si Dieu était un animal, il serait le lion puisque le lion est le roi, le dirigeant du monde animal, tout comme Dieu qui dirige et régit notre univers.

Si Dieu était une personne, il serait une maman parce que c'est un être qui nous aime d'un amour indéfectible et inconditionnel.

Si Dieu était un accessoire, il serait un bouclier parce que, tout comme lui, il nous protège de la mort et du mal.

8.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc, car pour moi cette couleur fait penser au paradis. Cette couleur me fait penser à la sagesse. Cette couleur me fait penser aux anges, les anges qui font penser à Dieu.

Si Dieu était une personne, il serait cette personne en qui nous pouvons toujours avoir confiance. Cette personne à qui on confie tout. Cette personne qui viendra nous aider dès qu'on a besoin.

Si Dieu était un animal, il serait un cheval, car un cheval, c'est majestueux et loyal. Les gens qui ne connaissent pas se méfient, comme les non-croyants avec Dieu. Le cheval nous donne de l'amour quand on en a besoin, comme Dieu fait quand on a besoin de lui.

Si Dieu était une saison, il serait l'été, car comme l'été, nous attendons que ça arrive. Comme nous qui attendons que Dieu arrive.

Si Dieu était une langue, il serait une langue que peu de personnes arrivent à comprendre, mais une fois comprise, nous sommes ravis de la connaître.

9.

Si Dieu était une couleur, il serait une couleur lumineuse comme le jaune parce que dans ma religion, Dieu est notre créateur et notre repère. C'est à lui qu'on se livre dans nos prières et c'est lui qui illumine nos questionnements d'une manière ou d'une autre dans la vraie vie.

Si Dieu était un statut dans l'enseignement, il serait un directeur, car Dieu seul sait notre destin. Il dirige notre vie comme un directeur qui dirige une école.

Si Dieu était un métier, il serait psychologue, car dans nos prières et dans nos désirs, on se confie à Dieu comme on se confie à une psychologue, car il trouvera un remède à nos problèmes afin qu'on aille bien comme le fait un psychologue.

Si Dieu était un objet matériel dans notre plumier, il serait une gomme, car lorsqu'on fait/réalise un mauvais péché, on peut vite se rattraper auprès de Dieu en réalisant des bonnes actions. Dieu effacera notre péché et nous pardonnera comme on efface une erreur pour la corriger.

Si Dieu était un membre, il serait les yeux, car grâce à ça, on peut voir, observer... Comme Dieu le fait : il nous aide à voir les réalités...

10.

Si Dieu était une couleur, il serait jaune parce que des fois quand il y a des rayons de soleil, on pense à lui.

Si Dieu était un animal, il serait un lion, car il règne sur le monde comme le lion règne sur la nature.

Si Dieu était un local de GPH, il serait le 010 parce que c'est le centre du monde comme le 010 est le centre de GPH.

Si Dieu était un métier, il serait président parce qu'il doit veiller sur le monde comme un président veille sur son pays.

Si Dieu était un objet, il serait un lit puisque certains en ont besoin pour se sentir mieux.

11.

Si Dieu était une couleur, il serait un blanc éblouissant et aveuglant parce qu'on ne peut pas le voir tant il est sacré.

Si Dieu était un sentiment, il serait l'amour, car Dieu nous aime et est amour.

Si Dieu était un membre de ma famille, il serait mon père, car Dieu peut être également appelé notre Père.

Si Dieu était une année, il serait l'an 0, car c'est l'année de naissance de son fils Jésus.

Si Dieu était un pays, il serait la République démocratique du Congo, car RDC ► Royaume des Cieux.

Si Dieu était une qualité, il serait la bonté, car Dieu est bon avec chaque personne.

12.

Si Dieu était une couleur, il serait blanc puisqu'il représente la divinité, représente la paix, l'harmonie, le calme.

Si Dieu était un sentiment, il serait l'amour parce qu'il donne l'amour dont on a besoin pour croire en lui.

Si Dieu était un humain, il serait l'humain parfait parce qu'il est parfait, n'aurait jamais fait quelque

chose de mal, avec un esprit sain.

Si Dieu était une planète, il serait la lumière puisqu'il est irremplaçable pour la suivre, mais si loin de nous.

Si Dieu était un objet, il serait le livre sacré parce qu'il y a tout ce qu'on recherche dedans, comme chez Dieu.